

*Betreff:***Heller Anstrich für Dachflächen, weitere Flächen zur Dachbegrünung***Organisationseinheit:*

Dezernat VII

67 Fachbereich Stadtgrün und Sport

Datum:

16.08.2019

Beratungsfolge

Grünflächenausschuss (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

06.09.2019

Status

Ö

Sachverhalt:

In der Grünflächenausschusssitzung am 04.06.2019 wurde aus den Reihen der Ausschussmitglieder angefragt:

1. Gibt es Planungen zum hellen Anstrich von Flachdächern im städtischen Eigentum, die nicht für eine Begrünung geeignet sind?
2. Gibt es neben den bereits genannten 7 000 m² Dachflächen im städtischen Eigentum weitere Dachflächen, die zur Begrünung geeignet sind?

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Zu 1.:

Bei Neu-, Um- und Erweiterungsbauten in städtischen Bauvorhaben erfolgt derzeit die Verwendung von dunklen besandeten Dachbahnen auf Bitumenbasis zur Dachabdichtung.

Ebenso sind sämtliche Bestandsgebäude in gleicher Art ausgeführt.

Alternative Lösungen bei Neubauten oder Generalsanierungen von Dachflächen in Form von hellen, reflektionsstarken PVC-Bahnen sind technisch möglich und annähernd aufwandsneutral umsetzbar.

Der gewünschte Effekt einer weniger starken Aufheizung innerstädtischer Bereiche ist bisher nicht abschließend untersucht.

Zu 2.:

Weitere Dachflächen stehen grundsätzlich zur Verfügung.

Um eine Aussage über Art und Umfang tätigen zu können, sind weitergehende, umfangreiche statische Untersuchungen und Feststellungen zur Bausubstanz erforderlich.

Geiger

Anlage/n:

keine